



résidences immobilier

6 Pièces

300 m²

Réf. 489V1044M

2 760 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Grimaud. Située dans le domaine recherché de Beauvallon, superbe villa provençale entièrement rénovée édifée sur une parcelle de 3500m². Elle se compose : hall d'entrée, wc invités, vaste séjour cheminée ouvrant sur une terrasse couverte, salle à manger, cuisine avec cellier, trois chambres avec salle de bains. A l'étage, la suite parentale d'env 50m² avec dressing, salle de bains douche et ouvrant sur un solarium. Studio indépendant. Une piscine agrmente le jardin joliment arboré.

Grimaud villa for sale. Located in the sought-after area of Beauvallon, superb fully renovated Provençal villa built on a plot of 3500m². It consists of: entrance hall, guest toilet, large living room with fireplace opening onto a covered terrace, dining room, kitchen with pantry, three bedrooms with bathroom. Upstairs, the master suite of approx. 50m² with dressing room, bathroom with shower and opening onto a solarium. Independent studio. A swimming pool adorns the nicely wooded garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

